

XX aniversario de la Medicina Física y Rehabilitación

Categoría: Información de Interés Salud

Creado: Lunes, 22 Mayo 2023 12:08

Escrito por Dr. René Rodríguez-Feo Cou

Visto: 84



Los trabajadores y estudiantes de la Salud Pública de #Mayabeque conmemoramos el XX aniversario de creada por #FidelPorSiempre de la Medicina Física y Rehabilitación. Felicitamos a todos sus trabajadores de tan consagrada actividad de #Cuba y en especial a los mayabequenses por tan hermosa labor. #CubaPorLaVida #JuntarYVencer #MejorEsPosible